



DES PERSONNES TUEES SUITES AUX FAITS SECURITAIRES AU COURS DU QUATRIEME TRIMESTRE 2022

Une personne morte en commune Buhiga, province Karuzi

En date du 8 octobre 2022, vers 20 heures, sur la colline et zone Buhinyuza, commune Buhiga, province Karuzi, Augustin Havyarimana, membre du parti CNDD-FDD, âgé de 28 ans, a été retrouvé pendu sur une corde dans sa maison. Selon des sources sur place, Augustin Havyarimana venait de rentrer le soir avec l'engrais, vers 20 heures en provenance d'un lieu de distribution de l'engrais à la DPAE Karuzi. Comme il avait dit à sa femme de préparer le vin de bananes mais dès son retour, il a trouvé la femme que celle-ci s'apprêter à brasser. Selon les mêmes sources, pris de colère, après avoir demandé à sa femme pourquoi elle n'avait pas fait ce qu'il lui avait dit et que sa femme ne lui a pas répondu, Augustin est entré dans la maison et il a pris un couteau pour tuer sa femme qui a pris le large. Dès son retour, après une heure avec un voisin pour demander pardon, cette femme a trouvé son mari pendu au salon et 5 poules tuées.

Un corps sans vie retrouvé en commune Bugendana, province Gitega

En date du 17 décembre 2022, la nuit, sur la colline Kivuvu, zone Mutoyi, commune Bugendana province Gitega, un corps sans vie d'Aaron Nshimirimana, âgé de 26 ans, a été retrouvé suspendu à l'aide d'une corde dans l'enclou. Selon des sources sur place, il était marié à Charité Kwizera et avait un enfant de 2 ans ensemble. Selon les mêmes sources, une lettre d'adieu à son épouse a été trouvée et elle expliquait que c'est à cause des conflits lui opposant à sa femme qui l'ont poussé à décider de quitter cette terre et qu'il regrette de l'avoir épousée.

Trois personnes mortes suite aux pluies diluviennes en commune Mutimbuzi, province Bujumbura rural

En date du 26 décembre 2022, vers 22 heures, à la 13^{ème} transversale, dans le secteur Mpanda, zone Maramvya, commune Mutimbuzi, province Bujumbura rural, Gervais Niragira, âgé de 31 ans, Olivier Niyiduhumugisha, âgé de 28 ans et Népomuscène Mbonihankuye, âgé de 32 ans, ont été tués suite aux pluies diluviennes qui se sont abattues dans cette localité. Selon des sources sur place, de fortes pluies ont détruit une maison où ces trois jeunes vivaient et ont emporté la vie de

ces hommes. Selon les mêmes sources, une quarantaine de maisons et des champs de cultures ont été démolis et dévastés aussi dans cette localité.

LIGUE ITEKA